

Navarro-Valls: "El estado de salud del Papa ha mejorado"

La evolución de la patología respiratoria es favorable y probablemente consentirá a Juan Pablo II no faltar el domingo a la tradicional cita del Ángelus.

04/02/2005

El director de la Oficina de Prensa de la Santa Sede, Joaquín Navarro-Valls, efectuó esta mañana la siguiente declaración:

"El estado de salud del Papa ha mejorado. Juan Pablo II se alimenta con regularidad. Los análisis confirman que el cuadro clínico es estable".

Teniendo en cuenta la evolución favorable de la patología respiratoria, se emitirá un nuevo comunicado el lunes, 7 de febrero, a las 12,00.

Hablando con los periodistas presentes, Navarro-Valls, ha comentado:

"Mañana por la tarde, desde su habitación en el Policlínico Gemelli, el Papa verá por televisión la ceremonia de la fiesta de la Virgen de la Confianza, patrona del Seminario Romano Mayor, que se celebrará en el Aula Pablo VI del Vaticano". Leerá el texto del discurso preparado por el Santo Padre el sustituto de la Secretaría de Estado, arzobispo Leonardo Sandri.

"Por cuanto se refiere a la oración del Angelus del domingo, 6 de febrero, todos saben que es una cita que el Papa considera muy importante y a la que no quiere faltar. Mañana podré precisar mejor la modalidad del rezo de la oración mariana".

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/navarro-valls-el-estado-de-salud-del-papa-ha-mejorado/> (25/02/2026)